



楽しさ発見☆アートの日！

R3. 10. 7 ぱんだ組



皆さんこんにちは！
今日は“自分の好きなもの”を
テーマにして描いてみましょう。
食べ物、おもちゃ、お友達…
何でもいいですよ。

9月28日、2回目のアートの日。前回、絵の具を使って自由に描く楽しさを経験した子ども達は「次のアートの日はいつかな？」とずっと心待ちにしていました。「今日は何をやるのかな？」と、期待いっぱいに真紀先生のお話を聞く子ども達の表情は真剣そのもの!! ドキドキ・ワクワクのアートの日、はじまりです!

絵の具の使い方はおぼえていますか？
絵筆を水で濡らしてから好きな色をつ
けて描いていきましょう。色を混ぜる
のもいいですね。

私はキリンを
描いてみる…



今度は青色も
使ってみよう!

何を描こうかな～？
好きなものがいっぱい
あって迷っちゃう…

それぞれ思い浮かべた
“自分の好きなもの”を表現しよ
うと、好きな色を選んで自由に筆を
走らせ、みんなが夢中になって描い
ていきます。

大好きな新幹線！
こまちは赤色で青色は
…何だっけ？



だんだん大き
くなってきた…

これは道路だよ。工事中の
ところもあるんだ。

私だよ！
顔は難しいなあ。



みてみて!

描いていくうちに色の重なり合いや色
の変化に気づき
いろいろな色を塗り重ねて
オリジナルの色を作り出す楽しみも…。



あれえ？
こんな色に
なったよ？

最後は使った道具のお片付け。大事にやさしく扱います。

真紀先生、今日もとっても楽しかっ
たです！また教えに来てね!!



自分の好きなものを思い浮かべて自由に筆を走らせて表現していく子ども達の目はキラキラ輝いていてその楽しさが伝わってきました。最後には完成した絵をみんなで見せ合い「何を描いたのかな?」「この色すごいね!」と会話も盛り上がり、アートの日を楽しみました。

筆は、優しく優しく。
こうだよ

